

1 学期の出来事を振り返ると！



4月9日入学式

規模を縮小して実施、学級開きも体育館で行いました。



6月1日学校再開

「学校の新しい生活様式」(河原スタイル)で教育活動を再開しました。



給食はおしゃべりせずに前を向いて食べます。

下学年交通教室

横断歩道の渡り方を練習しました。(4/14)



集会はリモートで！

田植え・芋苗植え (6/4)



プール開き



密を避けて低・中・高学年ごとに行いました。

臨時休業 4月15日～5月31日

分散登校実施



コロナウイルス感染拡大防止のために臨時休業となりました。新学期が始まって5日目の休校で、子どもたちのストレスも大きいのではと心配しました。

5年生体験学習

「あしきた青少年の家」で日帰り体験学習の予定でしたが、熊本県でも感染が拡がり、警戒レベルが3へ引き上げられたため、急遽中止しました。



いよいよ夏休み！ 8/1～8/16

コロナ禍で始まった令和2年度。始業式から僅か5日で臨時休業となり、不安な中での新学期スタートでしたが、6月1日の学校再開を迎え、本日1学期を終了することができました。様々な行事の中止や変更、「学校の新しい生活様式」への対応等、今までの「当たり前」を見直していかなければならない状況となりました。そんな中で大きな事件・事故もなく、子どもたちが落ち着いた学校生活を送ることができましたことは、保護者の皆様のご理解とご支援・ご協力のおかげだと心から感謝いたします。

例年より2週間ほど短い夏休みですが、学校ではできない体験をたくさんして、ひと回りもふた回りもたくましくなって2学期を迎えられますよう、ご家庭で夏休みの過ごし方についてしっかり話し合っていただけならありがたいです。

8月17日に「夏休みに〇〇ができるようになったよ。〇〇を頑張ったよ。〇〇が楽しかったよ。」と目を輝かせた、笑顔一杯の子どもたちに会えるのを楽しみにしています。



県内でも新型コロナウイルス感染が拡がり予断を許さない状況となっています。夏休み期間中も「新しい生活様式」に則り十分に気をつけてお過ごしください。

お知らせ



8月11日(火)～8月14日(金)は学校閉庁となります。

緊急の連絡等がある場合は西原村教育委員会へご連絡をいただくようお願いいたします。

西原村教育委員会

096-279-4424